



Ici c'est l'Ouest

Court-métrage Western. En vue d'un projet étudiant de fin d'année à l'université Lumière Lyon 2, nous avons choisi de réaliser un Western. Nous sommes un groupe de 8 personnes déterminées et passionnées de cinéma. Comme le disait John Ford : "Quand la légende est plus belle que la réalité, on imprime la légende." Mais à quel prix ? Ce court-métrage s'orientera autour de la création de mythes et légendes qui, en enjolivant la réalité, modifient l'histoire. Le tournage aura lieu du 29 février 2020 au 8 mars 2020 à Barberey-Saint-Sulpice, sur le site de "Western city", dans les environs de Troyes. Le financement nous permettra ainsi de subvenir aux frais de tournage, comprenant la location, les costumes, le transport et la nourriture. Nous vous remercions pour l'attention que vous porterez à cette annonce. Hedhie, Eloïse, Melissa, Victor, Illya, Sharyar, Alice et Robin.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/hwIDTO4y





Cette cagnotte vous est proposée par :

Robin David

